

... denn wir sind von hier!

## Lachende Gesichter, fröhliche Kinder und fast so etwas wie Normalität

(Semp) - All das zauberte der Förderverein der Katholischen Grundschule in Lilsdorf für seine Schüler.

Zum Ende der Kinder-Projektwoche spendierte der Förderverein den Kindern einen Eiswagen. Nacheinander, im Klassenverband, dürfen sich alle Schülerinnen, Lehrer und Betreuer ein Eis abholen. Eine tolle Überraschung und ein voller Erfolg!

Die meisten Kinder hatten ein hartes Schuljahr, immer wieder mussten sie sich auf neue Regeln und neue Gegebenheiten einstellen, da war es dem Förderverein wichtig auch ein paar schöne Momente zu schaffen. □



*Förderverein der Katholischen Grundschule in Lilsdorf spendiert Eiswagen zum Ende der Kinderwoche.*